

Las fiestas de Navidad marcadas por los sacramentos y la evangelización

Una oportunidad, en la parroquia de Ling Dong, para que los católicos dieran gracias a Dios y dar a conocer el amor de Dios hecho hombre para los no católicos

Los católicos de China continental han tenido una Navidad marcada por los sacramentos y las iniciativas relacionadas con la evangelización.

De acuerdo con la información recibida por Faith en la [Agencia Fides](#), las comunidades católicas han celebrado la Navidad, orando «*que el Señor nos ayude con una mirada más allá de las imágenes brillantes de este tiempo, hasta encontrar detrás de ellas el Niño del camino de Belén, para descubrir la verdadera alegría y la luz verdadera*».

Entre las diversas iniciativas seguidamente exponemos algunas.

En la diócesis de Yi Bin, en la provincia de Si Chuan, 97 catecúmenos han sido bautizados en la Santa Misa en la víspera de Navidad del 24 de diciembre, mientras que en la diócesis de Wan Zhou los recién bautizados fueron 80.

En la parroquia de Long Gang de la Diócesis de Wan Zhou, provincia de Zhe Jiang, con motivo de la Navidad se ha hecho hincapié en el valor del matrimonio y la familia cristiana: por 17ª vez se ha celebrado el sacramento del matrimonio y este año 23 parejas jóvenes se unieron en matrimonio en Navidad.

Los jóvenes de la parroquia de San José de la diócesis de Pekín, después de asistir a la misa de medianoche de Navidad, prolongaron la oración con una animación dirigida en particular a los jóvenes.

La parroquia de Jia Xing de la provincia Zhe Jiang, con motivo de la Navidad mostró al Niño Jesús, con la cara renovada. De acuerdo con las afirmaciones del párroco: «*Hemos restaurado la puerta de la iglesia, por lo que es más visible, como una contribución a la evangelización, hemos formado un grupo de lectura bíblica para los fieles adultos y los ancianos, ha nacido el grupo de la Caridad y la Fundación de Evangelización y Caridad, y el grupo de servicios de salud gratuitos en la parroquia entró oficialmente en funcionamiento*».

En Nochebuena en la parroquia de Ling Dong de la provincia de Fu Jian, se llevó a cabo una procesión con la imagen del Niño Jesús por las calles alrededor de la iglesia: una oportunidad para que los católicos dieran gracias a Dios y dar a conocer el amor de Dios hecho hombre para los no católicos.